

Gemeinsam mit der Grundschule Adenstedt hat die Handball-Abteilung der SG Adenstedt am 16.11.2012 den „Tag des Mädchenhandballs 2012“ veranstaltet.

40 Mädchen aus den Klassen 1 bis 4 waren mit viel Einsatz dabei und versuchten sich in dieser schnellen und abwechslungsreichen Sportart. An verschiedenen Spielstationen konnten sich die Mädchen im Fangen, Werfen, Passen ausprobieren und zum Abschluss in einem kleinen Turnier ihre ersten richtigen Handballspiele absolvieren. „Die Mädchen haben einen tollen Einsatz gezeigt. Ich würde sie am liebsten alle gleich bei den nächsten Trainingseinheiten sehen“, freute sich Jugendwartin Maïke Köhler. Für Fragen zu den Adenstedter Mannschaften und den Trainingsterminen ist sie unter 05172/912421 zu erreichen. Infos gibt es auch auf der Homepage der Handballer unter [www.handball-in-adenstedt.de](http://www.handball-in-adenstedt.de). Den Handballtag hat die Adenstedter Handball-Abteilung nach 2010 und 2011 (Tag des Jungenhandballs) bereits zum dritten Mal mit der Grundschule durchgeführt. Die Aktion ist ein Angebot des HVN, der die Organisation mit unterstützt und den Vereinen Übungsmaterialien zur Verfügung stellt. Schirmherr ist Niedersachsens Kultusminister Dr. Bernd Busemann.

